



## Imbang Lawan Sleman, Yogya Selangkah Lagi ke Final

**YOGYA (MERAPI)** - Tim sepakbola Kota Yogya selangkah lagi mengikuti jejak tim putri yang memastikan diri melaju ke partai final Pekan Olahraga Daerah (Porda) XV-2019 DIY setelah bermain imbang 1-1 melawan Sleman di Stadion Mandala Krida, Yogya, Rabu (9/10) sore. Tambahan satu poin membuat Yogya berada di peringkat teratas klasemen sementara dengan 7 poin.

Sleman mampu mencuri gol lebih dulu lewat aksi Edesius Rolan Demice Edwin saat laga memasuki menit 31.

Pada menit 70, Yogya akhirnya mampu menyamakan kedudukan melalui lesakan Wiliam Marcello Hagi. Sempat terjadi keributan di dalam pertandingan tapi tidak sampai membuat pertandingan terhenti. Skor imbang 1-1 akhirnya menutup pertandingan.

Sementara itu pada laga lainnya, Gunungkidul membuka peluang untuk menembus partai final usai meraih kemenangan 2-0 atas Kulonprogo. Dua gol kemenangan Gunungkidul dicetak oleh Ken Noveryan Achbar pada menit 9 dan Agung Dwi Partama menit 40.

Gunungkidul berada di peringkat kedua klasemen sementara dengan 6 poin setelah pada pertandingan sebelumnya menang atas Bantul. Posisi ketiga ditempati Sleman dengan 2 poin yang pada laga sebelumnya meraih hasil imbang lawan Kulonprogo. Sedangkan Bantul berada di posisi juru kunci usai menelan dua kekalahan beruntun.

Persaingan memperebutkan tiket ke final masih ketat karena Yogya hanya menyisakan satu laga melawan Gunungkidul. Sedangkan Sleman yang meski

baru mengemas 2 poin, memiliki peluang untuk ke final jika mampu menang melawan Gunungkidul maupun Bantul di sisa dua laga terakhir.

Sementara dari cabang futsal di GOR Among Raga, Yogya, Rabu (9/10), Yogya mencatatkan kemenangan dengan menggulung Sleman lewat lima gol tanpa balas. Lima gol Kota diciptakan oleh Bagus Lebda Indria, Muhammad Bima Tovan dan 3 gol Krisnari Eko Puspito.

Sedangkan pada laga lainnya, Bantul yang pada pertandingan sebelumnya takluk dari Yogya, berhasil bangkit usai mengalahkan Gunungkidul dengan skor tipis 3-2. (Oro)-f



Pemain Gunungkidul (kiri) mengawal pergerakan pemain Kulonprogo.

MERAPI-BENI WIDYASWARO

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005